

Cubains et Vénézuéliens, une forte équipe face au Covid-19



La Havane, 10 août, (RHC).- Efraín Sánchez, vice-ministre vénézuélien du Logement, a salué le soutien de Cuba à la lutte contre le nouveau coronavirus au Venezuela et notamment aux efforts visant à augmenter les capacités d'hospitalisation.

«Nous travaillons comme une grande équipe» a-t-il déclaré au correspondant du journal cubain Trabajadores à Caracas.

Des spécialistes cubains ont contribué jusqu'à présent, à l'aménagement d'une dizaine de cliniques.

«Cette union fraternelle entre la République sœur de Cuba et le Venezuela se renforce jour après jour, parce que c'est une articulation complète » a souligné le vice-ministre vénézuélien.

Dans ces déclarations à Trabajadores, Efraín Sánchez a rappelé que les ennemis de Cuba et du Venezuela aux États-Unis ne vont jamais comprendre notre union en tant que révolution.

«Alors que Cuba exporte des médecins, des médicaments et des connaissances au reste du monde, ils s'occupent d'envoyer

des bombes, des terroristes, des mercenaires troubler la paix de la planète. Ils ne vont jamais le comprendre parce que c'est une question d'idéologie».

Source: Trabajadores

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/231101-cubains-et-venezueliens-une-forte-equipe-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba